

ABSTRAK

FITRI RAMADHANI DALIMUNTHER. NIM : 108121053. Pengaruh Layanan Bimbingan Karir Terhadap Kemampuan Menentukan Studi Lanjut Pada Siswa Kelas XII SMA Negeri 11 Medan Tahun Pelajaran 2012/2013. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2012.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah : Apakah ada pengaruh positif bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut pada siswa SMA Negeri 11 Tahun Ajaran 2012/2013. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh positif antara bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut pada siswa SMA Negeri 11 Tahun Ajaran 2012/2013

Subjek penelitian ini adalah siswa kelas XII SMA Negeri 11 Medan Tahun Pelajaran 2012/2013 yang berjumlah 288 siswa dan terdiri dari 8 kelas. Pengambilan subjek berdasarkan kriteria yang ditentukan, yaitu siswa tidak dapat menentukan perguruan tinggi mana yang dipilih setelah tamat dan siswa tidak dapat menentukan jurusan apa yang akan dipilih setelah tamat. Jadi subyek dalam penelitian ini diambil 30 orang siswa yang tidak bisa menentukan perguruan tinggi dan tidak bisa menentukan jurusan. Penelitian ini termasuk penelitian eksperimen semu, yakni penelitian yang dilakukan dengan memberikan perlakuan kepada sekelompok orang yang dijadikan subjek penelitian.

Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah desain *pre-test* dan *post-test*. *Pre-test* diberikan sebelum dilakukan bimbingan karir dan *post-test* diberikan setelah dilakukan bimbingan karir. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket tertutup dengan 4 pilihan jawaban yang mengacu kepada skala Likert. Teknik analisis data menggunakan rumus uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh layanan bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut pada siswa kelas XII SMA Negeri 11 Medan Tahun Pelajaran 2012/2013, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh harga $t_{hitung} = 11,3 >$ dari harga $t_{tabel} = 2,045$). Dengan demikian terdapat pengaruh yang positif antara bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut siswa SMA Negeri 11 Medan, dapat diterima.

